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• Alla vigilia del Natale 2023 avendo più tempo per 
meditare mi era piaciuto iniziare uno scritto su ciò che pensavo 
in merito al “miracolo umano”. 

• Quando si parla del miracolo, che è un fatto inspiegabile 
per la scienza ufficiale, si pensa subito ad un intervento Divino 
capace di cambiare la Natura in maniera sovrumana.

• Di miracoli di tale genere ne abbiamo visti e sentiti tanti, 
ma quando si parla di miracoli umani non sono considerati tali, 
poiché la scienza umana è tipicamente materica.

• Noi in Radionica che conosciamo e pratichiamo la 
Scienza dello Spirito ci sembra così normale che l’Essere umano 
possa creare miracoli, poiché è stato creato a immagine e 
somiglianza del Creatore. 

• Ogni Essere umano ha una vita sola, che però si esprime 
in tre condizioni diverse, è come la Trinità divina che pur essendo 
un unico Dio è costituito da tre entità uguali e distinte: il 
Padre creatore, lo Spirito Santo costruttore ed il Figlio redentore.

Curarsi per vivere,
non vivere per curarsi!

EDITORIALE
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•  Così la vita dell’Essere umano è unica ed eterna, 
costituita da uno spirito, da una mente e da un fisico, con modi 
e azioni diverse, ma coordinate e in sinergia fra loro. 

• L’unica vita è quella dello Spirito, quello del fisico 
invece essendo materia è condizionata dal tempo, finendo 
invecchiando e deperendo.

• Tutto ciò è per creazione Divina, perciò nessuno ha la 
verità assoluta, ma io la espongo come mia precisa convinzione, 
che la vita dello Spirito unica ed eterna possa continuare 
l’esperienza in altri modi, rivivendo materialmente per 
continuare a purificare la stessa ed unica vita dello Spirito, 
che non ha avuto mai un inizio e non avrà mai una fine, poiché 
non è soggetta alla materia, ma ne subisce solo delle conseguenze 
passeggere utili ad acquisire meriti o demeriti.

• Noi oggi viviamo una vita con incarnazione 
conclamata ed evidente, ma attenzione poiché essendo evidente 
da non confonderla con quella “essenziale”, è solo espressa 
nelle tre dimensioni: spirito-mente-fisico.

• È valido il detto “si mangia per vivere, non si vive per 
mangiare!” come noi in Radionica diciamo “ci si cura per 
vivere, non si vive per curarsi”, sarebbe una vita senza 
speranza di guarigione, escludendo la forma di miracolo, 
sia umano che Divino. Non fatevi togliere la speranza, 
vi toglierebbero la fede, la certezza di una guarigione, che 
purtroppo con una visione scientifica materica non potrebbe 
esistere, eppure avviene ed è reale.
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• Per i credenti non ho bisogno di spiegare i miracoli 
Divini, per i non credenti non perdo tempo prezioso tanto non 
mi crederebbero comunque, ognuno ha i suoi tempi d’attesa.

• Per noi Radionici che studiamo l’effetto delle frequenze 
ci rimane piacevole constatare e poterlo documentare, come 
l’Essere umano è in grado di fare miracoli, cioè agendo 
consapevolmente in maniera semplice e naturale, fisicamente 
ottenendo con stupore dei risultati che possiamo chiamare anche 
“eventi speciali”, se non vogliamo chiamarli con l’appellativo 
di miracolo, che per alcuni lo fa sembrare troppo  pretenzioso, 
ma in realtà non lo è, poiché l’umano e l’immagine del creatore 
Divino ed è stato creato a sua somiglianza spirituale.

• Se noi abbiamo la sua eredità perché non usufruirne per 
operare per il bene proprio e specialmente per quello di altri? Per 
agire si può operare anche a distanza poiché si utilizzano 
le frequenze mentali, cioè l’intenzione, il pensiero emanato 
consapevolmente dalla nostra mente. Questo pensiero viaggia 
nell’etere come frequenza e non si disperde mai, può arrivare 
anche su altri pianeti! 

• La fisica ci insegna che l’elettricità per non farla disperdere 
in lunghi percorsi, viene trasportata dai fili potenziandola ad 
alta tensione, alzando il voltaggio. 

• Per la Radionica, il nostro voltaggio è la potenza che 
emette il cuore umano con la sua emotività, la sua sensibilità, 
la sua “santità”. La Frequenza con l’intenzione mentale e la 
potenza del cuore, con la partecipazione dello spirito umano e la 
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presenza perpetua dello spirito Divino, si ottiene l’evento speciale, 
il “miracolo”, denigrato dalla Scienza ufficiale materica, ma 
reale e funzionante che lascia stupiti gli scettici, non certo noi 
Radionici.

• Con queste concezioni si vuole ribadire il concetto di vita 
fisica non fine a sé stessa, ma di una momentanea condizione 
materiale della vita vera e unica, quella dello Spirito, eterna 
ed immortale! 

• Quando si parla di rincarnazioni si deve intendere, 
condizioni materiali dell’unica vita spirituale che 
materializzandosi in epoche diverse partecipa alla sua continua 
purificazione? Rendendosi così partecipe al bisogno di quella 
società perduta nell’effimera materialità, dimenticandosi della 
sua origine e del suo eterno destino? 

• Ho voluto mettere un punto interrogativo per dimostrare 
che noi umani, me compreso, non possiedono l’assoluta Verità 
e siamo in continua evoluzione ed apprendimento, ma è 
mia soddisfazione esprimermi così! Con un punto esclamativo, 
che mi sembra di essere più convincente!?!? Mi dirai poi cosa ne 
pensi tu, se credi sia opportuno.

• Ora mi rivolgo esclusivamente a chi opera in Radionica 
con intenzioni specifiche e partecipazioni del cuore.

•  Ora sapete meglio di me che ogni cosa fisica ha due 
polarità, il positivo ed il negativo, lo potete constatare 
misurandolo Radiestesicamente con i vostri strumenti, 
constaterete questa realtà fisica, senza eccezioni. 
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• Io mi sento di dover chiedere al Creatore la sua 
continua protezione verso chiunque operi in Radionica, per 
non cadere erroneamente ed inconsapevolmente nella popolarità 
negativa operando al contrario, le conseguenze sarebbero 
disastrose ed a volte irreversibili per l’operatore stesso, 
oltre a chi richiede l’aiuto. 

•  Senza protezione spirituale Divina non operate mai, i 
rischi sono troppo pesanti per un futuro. 

• È scritto “chiedete e vi sarà dato”, chiedete sempre 
il bene per voi e per gli altri, non commettete errori. La 
Radionica funziona sempre!

     Gianfranco Galvani

                      

Buona PasquaBuona Pasqua
DA TUTTI NOI !

VI  AUGURIAMO
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Penelope Amati

RICERCATRICE “SCIENZA DELLO SPIR ITO”
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La natura, il cielo e l’uomo

In natura tutto è simbolo: il Sole, la Luna, le costellazioni, 
la luce, la notte, le stagioni... ci parlano con linguaggio 
solenne. L’azione della luce che si riflette come colore nelle 
sostanze della Terra e nei corpi celesti.

La vibrazione di un corpo è legata al suo inserimento 
nell’universo.
L’uomo non è solo una semplice manifestazione di processi 
fisico-chimici e psicologici, ma è anche il risultato della relazione 
con ciò che lo circonda in terra ed in cielo. Non possiamo non 
tenere conto che l’azione delle forze cosmiche, dei pianeti 
e degli astri non abbiano un’influenza anche sui processi di 
sviluppo del corpo, della psiche sin dalla vita intrauterina.

Osservando i fenomeni naturali, l’alternarsi del giorno e della 
notte, il ciclo delle stagioni e la vita stessa delle piante e degli 
animali, si capì che erano influenzati dall’apparizione in cielo 
di certe costellazioni e dal ciclo dei pianeti. Si era osservato 
persino che il decorso di certe malattie o epidemie potevano 
essere causate da una posizione o moto dei pianeti. I disturbi e 
l’astrologia viaggiavano sempre insieme e di conseguenza piante 
e pianeti orbitavano nella stessa dimensione, quella della cura.

SCIENZA DELLO SPIRITO
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Lo scorrere della vita era scandito ed influenzato dalla 
danza e movimento dei corpi celesti. Prima della biologia 
e della chimica moderna la medicina si serviva solo di diagnosi 
e trattamenti terapeutici basati proprio sulla teoria che le 
costellazioni e i pianeti avessero un influsso particolare su tutte 
le cose esistenti: minerali, vegetali, animali e sull’uomo.

Nel corpo umano gli influssi planetari governano organi specifici 
secondo cui ogni parte anatomica del corpo umano è in 
relazione ad una costellazione.

12 MERIDIANI E LE 13 COSTELLAZIONI

Siamo abituati a considerare l’organismo dal solo punto di 
vista fisico, ovvero come un insieme di fasci nervosi, arterie, 
vene, vasi linfatici, muscoli, ossa e organi. Secondo la medicina 
tradizionale cinese (MTC) invece questo costituisce solo una 
parte di un sistema molto più complesso formato da una fitta 
rete di comunicazione meno evidente che avviene attraverso 
i canali energetici, chiamati meridiani.

I meridiani scorrono in tutto il nostro corpo dalla superficie 
agli strati più profondi dove si trovano gli organi e viceversa, 
mettendo in comunicazione le varie parti e riunendole nell’unità 
dell’organismo, in un unico circuito elettrico che distribuisce 
l’energia vitale e la fa scorrere come fosse un’onda che si 
propaga ininterrottamente per tutta la vita.

I Meridiani principali sono 12 e ad ognuno è collegato un 
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organo da cui prende il nome, uno dei 5 sensi, una parte del 
corpo, uno spettro di emozioni e un fluido del corpo. Si potrebbe 
dire che ogni Meridiano ha una sua “personalità” specifica 
che riflette, influenza e rappresenta una particolare modalità di 
espressione della persona a livello fisico, emotivo, psicologico e 
spirituale.

Noi del Centro di Ricerca Georges Lakhovsky, durante lo studio 
di questa materia alla quale abbiamo dato il nome di “Cosmo 
Radionica”, abbiamo potuto constatare a livello radiestesico le 
seguenti considerazioni. Ogni meridiano è strettamente 
connesso alle frequenze emesse dai 13 insiemi di stelle 
che noi chiamiamo costellazioni zodiacali, delle quali 
abbiamo scritto 3 caratteristiche ciascuna, per non disperdere 
troppe informazioni (che ad oggi già fuoriescono da tutti i mezzi 
di comunicazione) e far si che ognuno possa vivere ed integrare 
questa ricerca in base alla propria esperienza personale.

1.  Meridiano del Polmone
Costellazione della Vergine
Responsabilità, Metodicità, Intelligenza.

2. Meridiano del Grosso Intestino
Costellazione dell’Ariete
Impulsività, Autonomia, Caparbietà.

3. Meridiano dello Stomaco
Costellazione del Sagittario
Amore per il divertimento (ironia e umorismo), Gioia, unione tra 
il lato razionale e quello emozionale.
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4. Meridiano della Milza e Pancreas
Costellazione dell’Ofiuco
Saggezza, Curatore, integrazione tra piano mentale e spirituale.

5. Meridiano del Cuore
Costellazione dell’Acquario
Genuinità, intelligenza, integrazione tra piano fisico e piano 
mentale.

6. Meridiano del Piccolo Intestino
Costellazione del Toro
Responsabilità, radicamento, integrazione di sfera emozionale 
e mentale.

7. Meridiano della Vescica
Costellazione del Cancro
 Sicurezza nel proprio guscio (casa), abitudinarietà, integrazione 
tra sfera emozionale e fisica.

8. Meridiano del Rene
Costellazione del Pesci
Sensitività, divisione tra mente e corpo, armonia tra mente e 
spirito.

9. Meridiano del Maestro del Cuore
Costellazione del Gemelli
Integrazione tra amore fisico e amore spirituale, curiosità,  
iperattività.

10. Meridiano del Triplice Riscaldatore
Costellazione del Capricorno
Determinazione, integrazione tra il piano emozionale e quello 
spirituale, amore relazionale.
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11. Meridiano della Vescicola Biliare
Costellazione dello Scorpione
Abilità al comando, integrazione tra piano fisico e spirituale, 
sessualità.

12. Meridiano del Fegato
Costellazione del Leone
Affidabilità, coraggio, integrazione del piano mentale con quello 
emozionale.

13 La costellazione della bilancia, la quale emana una 
frequenza di equilibrio e di integrazione tra il piano astrale 
ed il piano intuitivo.

Secondo i nostri studi, avendo voluto prendere in considerazione 
anche la 13° costellazione zodiacale dell’Ofiuco la quale 
fu eliminata dallo zodiaco per una questione di “comodità” 
per quanto riguarda il conteggio del Tempo ed, essendo che 
i meridiani secondo la MTC sono 12, abbiamo constatato 
che rappresenta nell’essere proprio il nostro punto fermo, il 
baricentro, quel punto fisso che è all’interno di noi che ci dà la 
fermezza, la presenza e che ci aiuta quindi ad agire nell’integrità. 
Il punto fisso che agisce da conduttore universale.

                  ... segue al numero 46



NUOVA EDIZIONE

Corso base
di Radiestesia

RADIESTESIA - RADIONICA - BIOENERGETICA - GEOBIOLOGIA



È arrivato il Nuovo Per-Corso Base in formato PDF (via 
email), aggiornato e ampliato per offrirvi ancora più informazioni 
e una grafica tutta nuova per una lettura più fluida e piacevole.

Le 16 dispense del Corso (4 dispense per ogni materia: 
Radiestesia, Radionica, Bioenergetica e Geobiologia) 
vengono spedite con frequenza settimanale, al fine di studiare ed 
allenarsi con i propri tempi! 

Testi consigliati, descrizione degli strumenti Radionici, 
quadranti Radiestesici e molto altro! Al termine del corso verrà 
poi rilasciato un Attestato di partecipazione.

Ricevi gratuitamente la prima dispensa senza im-
pegno e decidi se proseguire questo viaggio insieme a noi!

Scrivici all’indirizzo:  info@centrolakhovsky.com

NUOVA EDIZIONE
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Lopez Mina

DOTTORESSA IN MEDICINA NATURALE, ESPERTA IN ALIMENTAZIONE,
RELATRICE IN EVENTI E COAUTRICE DI ALCUNI LIBRI.
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( 2° parte )

... Continua dal quaderno 44 

Favorisca i documenti 

1. L’olio “Estratto a freddo” è stato lavorato a due fasi op-
pure a tre fasi?

2. Contenuto di perossidi

3. Contenuto di vitamina E

4. Contenuto di polifenoli

5. Contenuto di clorofilla 

6. È biologico? 

7. Quando è stato prodotto

 Chi mi credo di 
essere

OLIO EXTRAVERGINE D’OLIVA

Lopez Mina

DOTTORESSA IN MEDICINA NATURALE, ESPERTA IN ALIMENTAZIONE,
RELATRICE IN EVENTI E COAUTRICE DI ALCUNI LIBRI.
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1. L’olio “Estratto a freddo” è stato lavorato a due 
fasi oppure a tre fasi?

Aggiungere l’acqua nella pasta di olive durante la lavorazione 
con il sistema per centrifugazione a tre fasi causa la riduzione 
dei polifenoli, cosa oltremodo svantaggiosa nel caso di olive che 
ne possiedono pochi.

(Giovanni Lercker, Oleum, Manuale dell’olio da olive, Edagricole, 2011, p. 27)

Gli oli estratti con il sistema per centrifugazione a due fasi hanno 
presentato, rispetto a quelli ottenuti con le tre fasi, valori signi-
ficativamente più elevati del contenuto di polifenoli totali. Ciò 
è da attribuire all’aggiunta di quantità relativamente elevate di 
acqua alla pasta di olive.

(Luciano Di Giovacchino, Tecnologie di lavorazione delle olive in frantoio, 

Tecniche Nuove, 2010, p. 174)

2. Numero di perossidi

Quinto, non ammazzare. Quando parliamo di perossidi, stiamo 
parlando dei pericolosi radicali liberi, definiti da Hari Sharma, 
uno dei più autorevoli esperti al mondo di antiossidanti, dei veri 
e propri squali molecolari. Mangiare i perossidi vuol dire man-
giare i radicali liberi, quindi, quanto più basso è questo numero 
meglio è. In un extravergine di oliva non deve superare “20”. In 
realtà in un olio di qualità e freschissimo, cioè prodotto entro la 
metà di novembre, questo numero è 3-3 ½, in un olio da record 
addirittura 2. La fonte di queste informazioni è Antonio Ciampi, 
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un chimico che ho il privilegio di avere come amico. Antonio, 
pur non essendo l’ex presidente della Repubblica, nel suo lavoro 
è Presidente pure lui, visto che da oltre 40 anni si occupa di chi-
mica nel settore oleario ed è, nella fattispecie, uno dei più grossi 
esperti che esistono al mondo.

Che numero di perossidi possiede l’olio confezionato, qualsiasi 
olio, che troviamo al negozio o al supermercato?

3.  Contenuto di Vitamina E

Vitamina E, chi l’ha vista? La vitamina E è uno degli agenti bio-
logici più potenti che abbiamo a disposizione per combattere 
l’azione devastante dei radicali liberi. 

Secondo Nico Valerio, studioso di alimentazione naturale ed au-
tore di numerosi e famosi best-seller per la Mondadori, questa 
vitamina è completamente assente negli oli extravergini da su-
permercato. 

In quelli più pregiati si aggira intorno ai 15-20 mg/100g. Questi 
valori, però, si riferiscono ad un l’olio che è stato appena pro-
dotto, da olive fresche e all’inizio della maturazione… Quanti 
hanno l’opportunità di approvvigionarsi di oli di tal pregio? 

Normalmente la presenza di questa vitamina non è nemmeno 
indicata in etichetta, e quelle pochissime volte che viene segnala-
ta, lo si fa con diciture tipo “Valori medi” oppure “All’origine”, 
che vogliono dire tutto e (soprattutto) niente. 
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Quanta vitamina E possiede l’olio confezionato, qualsiasi olio, 
che troviamo al negozio o al supermercato?

4. Contenuto di polifenoli

Ho caduto o sono caduto, cosa cambia? La Legge non impone 
all’olio extravergine di oliva un contenuto minimo di polifenoli, i 
quali, è bene ribadirlo, sono dei potentissimi agenti antiossidanti 
e anticancro. Conferiscono un sapore caratteristico all’olio; più 
ce ne sono e più è piccante e fruttato, più ce ne sono e meglio è.

Un olio fresco di olive Coratine prodotto a regola d’arte e all’ini-
zio della campagna olearia (massimo metà novembre) possiede 
facilmente 400-500 mg di polifenoli a kg, uno da supermercato 
non ha praticamente più niente. 

Però tutti extravergini sono…

Quanti polifenoli possiede l’olio confezionato, qualsiasi olio, che 
troviamo al negozio o al supermercato?

5. Contenuto di clorofilla

Attenzione, battaglione. La clorofilla è un efficacissimo tonifi-
cante generale ed un ottimo deodorante interno, è antianemica 
e anticolesterolo, utile anche nella cicatrizzazione delle ferite. Ha 
persino effetti cosmetici, donando un bel colorito sano a chi ha 
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la carnagione pallida e ne favorisce la naturale abbronzatura. 
La sua presenza è variabile nell’olio extravergine di oliva e mol-
to dipende dal grado di maturazione delle olive da cui deriva 
(ne sono ricche quelle verdi) e dal metodo di produzione usato; 
mediamente in un olio di uno/due mesi la quantità di clorofilla 
può variare da 1 a 10 ppm (parti per milione), sino ad arrivare 
a 50 ppm negli oli particolarmente verdi. Con il tempo, però, la 
clorofilla si degrada trasformandosi in composti di colore giallo, 
tanto che un olio di 7-8 mesi ne può essere privo. 

Quanta clorofilla possiede l’olio confezionato, qualsiasi olio, che 
troviamo al negozio o al supermercato?

6. È biologico?

L’ungi da me. Sull’olio di oliva biologico sostanzialmente c’è un 
aspetto positivo ed uno negativo: quello positivo è che le olive 
non sono state trattate con prodotti di sintesi, il che non è certa-
mente poco, quello negativo invece…

Un amico di Pino Africano è responsabile alle vendite di uno 
degli oleifici più grandi di Puglia, in provincia di Bari. Non vuole 
rendere pubblico chi è, né qual è l’oleificio di cui è responsabile, 
però a chi volesse sapere gli estremi sarà sufficiente telefonare a 
Pino (340 4004431) il quale vi dirà tutto: nome, cognome, nume-
ro di scarpe e l’oleificio in questione. Quando anni fa all’inizio 
della campagna olearia (metà ottobre) gli chiese dell’olio biologi-
co certificato, gli disse che in quel periodo non sarebbe mai stato 
disponibile quello nuovo. Eventualmente gli poteva dare quello 
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dell’anno precedente. Ovviamente non lo volle e si fece dire la 
ragione del rifiuto. 

La spiegazione gli fu subito data: lo poteva avere solo alla fine 
della campagna olearia perché si doveva attendere prima che 
l’olio fosse tutto prodotto e messo nelle cisterne. Successiva-
mente si sarebbe data comunicazione all’ente certificatore, il 
quale avrebbe mandato un ispettore che avrebbe fatto esegui-
re tutte quelle analisi che servono per avvalorarne la “biologi-
cità”. Solo da quel momento, una volta ottenuta la certifica-
zione, sarebbe stato possibile procedere al confezionamento.                                                                                                                     
In termini di tempo questo vuol dire che mediamente l’olio può 
essere confezionato praticamente da marzo in poi. Una volta 
confezionato c’è da spedirlo ai distributori, i quali a loro volta 
lo devono inviare ai singoli punti vendita che ne avranno fatto 
richiesta, i quali prenderanno l’olio e lo metteranno sugli scaffali 
in attesa che qualcuno lo compri. Io penso, ben che vada, che 
potranno degustare l’olio non prima di aprile/maggio, ripeto, 
sempre che tutto vada bene. Ma, grazie alle normative vigenti, 
non va mai tutto bene. Continuate a leggere… 

7. Quando è stato prodotto

Io sbologno, tu sbologni, egli sbologna. Quando compro dell’olio 
come faccio a sapere se è di quest’anno oppure no? Nel 99,99% 
dei casi l’olio confezionato, essendo filtrato, rende ancora più 
difficile questo tipo di valutazione. Aggiungiamo poi che l’olio 
che va per la maggiore è quello dolce, fatto con olive dallo stato 
avanzato di maturazione, anonimo rispetto a quelli straordinari 
dal gusto più intenso (retrogusto amaro e piccante), ed il gioco 
è fatto. Ai sensi non si riesce a capire più niente, perché nuovo, 
vecchio e roba da antiquariato sembrano uguali, essendo tutti 
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piuttosto neutri.

Per avere un olio che sia davvero di qualità è necessario che sia 
fresco, cioè prodotto nell’annata in corso. 

La normativa italiana prevede che per l’olio extravergine di oliva 
debba essere obbligatoriamente indicata la campagna di raccol-
ta se il 100% dell’olio è italiano e proviene da tale raccolta. La 
campagna di raccolta, quindi, non può mai essere indicata se 
l’olio confezionato proviene da una miscelazione di oli di due 
o più campagne. Per essere ancora più chiara, ribadisco: quello 
di quest’anno deve riportare in etichetta obbligatoriamente la 
dicitura “Campagna di produzione 2023/2024”. Solo in questo 
caso abbiamo la garanzia di sapere quando l’olio è stato prodot-
to, il resto sono chiacchiere che lasciano il tempo che trovano…

Almeno questi…

Se non siamo in grado di avere tutte le informazioni suggerite 
in questo articolo, quanto meno dovremmo farcene avere due: 

• il “numero dei perossidi”, che denota il grado di ossida-
zione dell’olio (che deve essere il più basso possibile)

• il quantitativo dei polifenoli, che deve essere alto (non 
meno di 600 mg/kg) se si tratta di olio “Coratino”

Una cartolina da Bari. Per quelle che sono le mie conoscenze, 
allo stato attuale e con le normative vigenti, per essere assoluta-
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mente certi di avere un olio extravergine di oliva non solo “nuo-
vo e freschissimo” cioè quello quasi sempre già disponibile a fine 
ottobre, è necessario andare direttamente in un frantoio (o che 
ci vada qualcuno al posto nostro), visionare le olive, assistere alla 
lavorazione della partita prescelta e “bloccarne” in una cisterna 
il relativo olio. Molti G.A.S. (Gruppi di Acquisto Solidali) di mia 
conoscenza, compreso quello nostro di Bari, preso coscienza del-
la situazione, si sono organizzati di conseguenza, cosa che consi-
glio vivamente a tutti.

Noi dell’Associazione di Promozione Sociale LaSaluteMeLa-
Mangio siamo a disposizione per eventuali visite guidate (anche 
senza preavviso) in un frantoio di nostra fiducia che lavora esclu-
sivamente olive verdi della cultivar “Coratina”, riconosciuta dal 
mondo accademico in assoluto come la più ricca di proprietà 
salutistiche/nutraceutiche.
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Un mUn mAAssaggio per l ’Animassaggio per l ’Anima
di Maria al mondodi Maria al mondo

Attraverso pensier i  amorevol i  potete comunicare con i l potete comunicare con i l 
mondo del lo spir i tomondo del lo spir i to e con qualsiasi  altro mondo.

Dove c ’è un forte amore coesivo c ’è un forte legame forte legame 
mentalementale.

Questo è ciò che avviene quando parl iamo 
telepaticamente.

Sì ,  voi  s iete capaci di  parlare attraverso l ’amore e 
viaggiare attraverso l ’amoreviaggiare attraverso l ’amore.

Questo può sembrarvi  complicato,  ma è verovero.

Tuttavia voi  sul la terra non lo avete imparato.

Imparate ad amareImparate ad amare,  cominciate dove siete,  con tutt i 
quel l i  che vivono nel la vostra casa.

Abbiate pazienza e r ispettopazienza e r ispetto per coloro che sono nel la 
vostra casa.  Imparate con queste persone a trovare 
amore e mutua comprensione.

Conversate attraverso la vostra mente;  dite loro ogni 
giorno del  vostro amore per loro e vogl iate per loro solo vogl iate per loro solo 
i l  megl io.  i l  megl io.  In questo modo la vostra capacità di  amare 
cresce.

Appena progredite,  includete altra genteincludete altra gente.
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Già da tempo s’avvertiva la necessità di creare 
una sorta d’ “Istituzione Radionica”, anche 
se non è riconosciuta a livello ufficiale, volta a 
difendere una cultura a livello vibrazionale che 
tuteli la salute dell’uomo attraverso la Natura. 

La Radionica sta ottenendo sempre maggior 
interesse a livello professionale, tant’è che molti 
Operatori Radionici ufficialmente riconosciuti 
a livello europeo (non ancora in Italia) la 
utilizzano per ripristinare la salute delle persone, 
affiancando la medicina ufficiale.

Per tale motivo è stata istituita, presso il nostro 
Centro di Ricerca, la “Libera Università 
con Facoltà di Ingegneria Radionica” 
della durata di tre anni. 

Coloro che hanno partecipato ad un percorso  
base di Radiestesia, avranno dunque la possibilità 
di proseguire lo studio della Radionica. 
Gli iscritti seguiranno le lezioni su dispense 

Libera Università 
della Creazione

PROMOSSA DAL
Centro di Ricerca Bioenergetica G. Lakhovsky

Facoltà d’Ingegneria 
Radionica
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inviate loro, tramite e-mail. Gli elaborati dei 
loro studi saranno restituiti, sempre via e-mail, 
all’Università per la valutazione di merito.

Lo scopo perseguito è quello di formare 
“Ingegneri” con elevata qualificazione in ambito 
Radionico, capaci di intervenire efficacemente 
nel settore salutistico - vibrazionale - olistico, 
cioè tenendo conto di

             “Corpo - Mente - Spirito”.

Non ci saranno nè allievi nè docenti, solo amici, 
poichè tutti parteciperanno alla ricerca con lo 
scopo di donare un aiuto reciproco all’interno 
del gruppo, con senso di altruismo.

Fra i componenti di questa Istituzione deve 
prevalere un senso fraterno d’Amore reciproco e 
non di competizione, questo per permettere che 
le conoscenze di ciascuno siano messe 
a disposizione di tutti, con l’obiettivo di 
realizzare il progetto comune, che consiste 
nella comprensione e divulgazione della nuova 
Pneuma-Radionica.

I “docenti” aderiscono per imparare e gli 
“studenti” partecipano per insegnare.  
Non è un errore di trascrizione è proprio così!
Ognuno dà secondo le proprie risorse. 

Trattandosi d’una iniziativa senza scopo di 
lucro, si sostiene con le offerte dei partecipanti 
per fare fronte alle spese di ricerca. 

Si è costituita anche una sorta di “Banca del 
Tempo”, per compensare tempi e servizi prestati 
dagli aderenti all'istituzione Universitaria.
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Miriam Susana Gagliano
Terapeuta del la Comunicazione Mult idimensionale
Ingegnere Radionico,  Docente nel l ’Università del  Centro 
di  Ricerca Bioenergetica Georges Lakhovsky di  Rimini 
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Il messaggio perenne degli 
Arcangeli delle stagioni 

UN MESSAGGIO PER TUTTI

Salve a te, che stai leggendo perché stai ascoltando la voce della tua 

anima. Come ben sai, questo è un sentiero che abbiamo iniziato nel 

Quaderno 44: di conseguenza, sarebbe opportuno aver già compreso i 

contenuti inseriti nell’articolo precedente.

Prima di partire con la lettura, ti chiediamo di soffermarti un momento, 

di fare una pausa solo per TE, immergendoti nelle tue sensazioni più 

profonde. Fa’ qualche respiro completo e molto lento e rilassati bene 

fino ad entrare in una condizione di verità e di autoascolto. Porgi a 

te stesso delle domande personali, riflessive, su come sta procedendo 

ogni cosa nella tua vita, se sei soddisfatto, se provi un gran senso di 

gratitudine e gioia per tutto ciò che stai vivendo in ogni settore e così 

via, fino ad avere un quadro completo e reale della tua condizione 

attuale. 

In questo modo, potrai capire meglio su quali parti del tuo essere 

potrai innescare azioni di miglioramento. Ogni cosa è suscettibile di 

subire una trasformazione e tu sei perfettamente in grado di farlo. Non 

ti devi trascinare il peso del passato. Tutto può cambiare. TU SEI IL 

CREATORE di ogni cosa. TU PUOI AGIRE. Ma, per farlo, in primis 
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devi essere consapevole della tua situazione attuale (come se ti facessi 

un’autodiagnosi): inoltre, è fondamentale conoscere il funzionamento 

delle SACRE LEGGI UNIVERSALI, al fine di poter programmare 

le azioni mirate verso il tuo obiettivo di cambiamento e far sì che 

veramente tu sia nelle migliori condizioni di manifestare ogni cosa che 

meriti, realizzando la vita dei tuoi SOGNI PIÙ ELEVATI.

Questo è indispensabile, in quanto devi essere consapevole che si 

può attirare solo ciò che si emana. Potrai rifiutare il risultato se non 

lo accetti come una tua creazione o, peggio ancora, potrai negarlo 

come se fosse stato qualcun altro a bloccarti, ma questo non è il modo 

corretto di interpretare la vita e di certo non ti aiuterà.

Tu sei in grado di trasformare ogni cosa. Emanando l’onda giusta, 

inizierai a vedere autenticamente i primi risultati desiderati. Questo ti 

incoraggerà e ti fortificherà. 

Prima di ogni cosa tu devi comprendere la “LEGGE DELL’EFFETTO 

CONTRARIO”. È completamente veritiera ed è sicuramente fra le 

più potenti. Questa è forse la legge che più manifesta l’umanità, la più 

subdola. Forse anche la più rifiutata. Rappresenta aspetti che in genere 

l’essere umano non vuole riconoscere in se stesso. Non è conscia, bensì 

proviene dalle dimensioni dell’inconscio, dalle parti più profonde 

dell’essere. Ignorarla, rifiutarla o negarla, tiene l’uomo incatenato alla 

propria schiavitù. Fare amicizia autentica con essa, invece, forma parte 

della Via della Libertà dell’anima.

La sua conoscenza è determinante nel mondo della RADIONICA. E 

su questo torneremo più avanti.
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Ma, di che cosa si tratta veramente? Qual è il concetto basilare di 

questa legge che la rende così tanto importate?

Ti suggeriamo di tuffarti in profondità in questo: “MAGGIORE È 

LO SFORZO CONSCIO, MAGGIORE SARÀ LA RESISTENZA 

DELL’INCONSCIO”.

Per intenderlo con la logica, ci vuole un attimo. Per manifestarlo 

quotidianamente, tante volte occorre fare un lungo viaggio all’interno 

di sé. Ovviamente un po’ alla volta spiegheremo i punti più importati 

da portare subito alla pratica. Comunque, funziona solo quando hai 

manifestato in te la frequenza d’onda giusta. Comprendi?

Quando ti trovi in uno stato di stress, tu non stai vivendo e non sei 

collegato alla vita. Sei in una condizione chiamata “di sopravvivenza”, 

limitato soltanto ai comandi dei primi tre chakra, il tuo corpo è colmo 

di tossine, e il tuo cervello sta producendo fondamentalmente ONDE 

BETA, o peggio ancora, sei in un BETA ALTO.  Trovarsi in questo 

stato significa essere avvolto da preoccupazioni, paure, ansia, angoscia, 

sfiducia, basso entusiasmo e poca motivazione. Si aggiunge anche il 

fatto di non saper apprezzare la bellezza della vita. 

Solo quando sentirai che vivere così ti sta veramente opprimendo, 

soffocando, andrai alla ricerca di una vita migliore per liberarti da 

tutte queste pressioni.

Tutto ciò che ti opprime è dentro di te ed è creato dal modo in 

cui percepisci ciò che ti circonda. Quando afferrerai appieno 

questo concetto, vorrà dire che avrai compresso come innescare 
il cambiamento. Tuttavia, dovrai fare le giuste azioni per ottenere 
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i risultati desiderati. In uno stato di stress prevale sempre la paura, 
provocando una catena di conseguenze altamente dannose per la tua 
salute globale. Questo va a stimolare pesantemente una tua ghiandola 
cerebrale, chiamata AMIGDALA, collegata agli stati emozionali e 
coinvolta con le esperienze del passato. 

Ogni volta che ti senti in pericolo, anche se non te ne accorgi si 
producono in te stati di emergenza, i quali immediatamente rilasciano 
ormoni e sostanze che agiscono su tutto il tuo corpo. Ti portano a 
voler scappare della situazione nella quale ti trovi e, se non puoi, ti 
sottometti o diventi aggressivo, sia esplodendo o implodendo.

Non ti dovresti mai abituare a vivere così. Quelli che tu ritieni magari 
come insuccessi o fallimenti nella tua vita non sono altro che la 
fisiologica conseguenza di vivere in un costante stato “patologico”. Ti 
è chiaro?

Questa routine quotidiana è gestita dal tuo inconscio, perché lui si 
oppone sempre al cambiamento, e si aggrappa a ciò che conosce, 
creando delle RESISTENZE. Ma questa legge sostiene che “TUTTO 
CIÒ CHE RESISTI, PERSISTE”.

Cosa accade a questo punto? Che tu organizzi la tua vita in un modo, 
ma tante volte torna l’opposto e questo si ripete e si ripete e così via.

FERMATI!!!! E RILASSATI.

Come vedi, sia la LEGGE DELL’ATTRAZIONE, che LA LEGGE 
DELLA RISONANZA, stanno entrambe funzionando appieno, 
poiché stai attirando verso di te ciò che stai emanando e di conseguenza 
sei in risonanza con quella frequenza. Pertanto, ti arriva il contrario 
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di ciò che volevi. Ovviamente c’è molto di più ancora da dire, ma la 
sostanza è questa. Quindi?

Da qui l’importanza di respirare e rilassarti subito, per sciogliere le 
tensioni fisiche, e rallentare la frequenza delle onde cerebrali, passando 
da quel beta alto ad uno più basso, fino a riuscire a produrre ONDE 
ALFA. Quanto più ti eserciterai in questo, tanto più facile ti risulterà 
vivere in uno stato di rilassamento fisico e di calma mentale. Tutte le 
tue prestazioni miglioreranno, la tua memoria aumenterà, avrai più 
chiarezza di pensieri, più capacità creativa e perfino le tue capacità 
cognitive e di apprendimento miglioreranno.

È chiaro che puoi iniziare in qualsiasi momento e che non c’è limite di 
età per manifestare un salto di qualità globale nel tuo presente.

Occorre solo fare le azioni giuste e ovviamente avere una vera 
INTENZIONE.

       Buon lavoro!

= PER CHI DESIDERASSE INFORMAZIONI =

LE PIRAMIDI DEGLI ARCANGELI sono reperibili inviando un sms al numero 
348 5695814, lasciando: nome, cognome e sarete contattati appena possibile.

Allo stesso modo, potete inviare un messaggio con l’intenzione di partecipare alle 
meditazioni degli Arcangeli o di ricevere individualmente un bagno sonoro, con le 
loro frequenze. È anche disponibile la possibilità ONLINE per l’AUTOGESTIONE 
DELLE ONDE CEREBRALI o per tante altre proposte di benessere. 

             Miriam Susana Gagliano



PRESENTA:   NUOVO HABITAT 5G

LA DITTA

NOVITÀ
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Carissimi, è in produzione finalmente un nuovo strumento 
Radionico, aggiornato e potenziato: Habitat 5G!

Molti di voi si chiederanno come mai è sorta la necessità di 
riprendere, rielaborare e migliorare questo strumento già 
perfettamente funzionante: è dallo scorso autunno che studiamo 
per riproporvi un nuovo dispositivo più performante, ormai 
necessario di questi tempi, ove le antenne, i ripetitori e i 
generatori di campi elettromagnetici sono sempre più 
permeanti nella nostra vita quotidiana. 

La frequenza del 5G e oltre (stanno già testando il 6G) si trova 
su una banda talmente alta che pian piano, senza che ce ne 
accorgiamo, colpisce il nostro sistema immunitario e 
nervoso. 

Questo è il caso in particolare delle persone elettrosensibili, 
sempre più in aumento! Siamo venuti in soccorso frequenziale 
con il nuovo Chakra Elettro, ma insieme a un riequilibrio 
energetico pneuma-psico-fisico c’è bisogno anche che il nostro 
corpo non continui più ad assorbire in quantità tossiche le 
frequenze nocive. 

NUOVO HABITAT 5G

Dalla ditta Strumenti  Radionici 

NOVITÀ
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Queste frequenze così forti e continue “intossicano” l’organismo, 
ed il sistema immunitario inizia a percepirle come un allergene, 
provando disturbi e fastidi in loro presenza. 

Poiché tutto è energia e viaggia su varie lunghezze d’onda, 
noi “Antenne Umane” captiamo ed assorbiamo anche quello 
che permea il mondo sottile, lo elaboriamo, digeriamo ed 
immagazziniamo esattamente come il cibo o l’acqua che 
beviamo, trattenendo le sue memorie. 

Habitat 5G ci viene in aiuto per tutti i disturbi dati dalle 
frequenze nocive dei campi elettromagnetici, dal 5G all’alta 
tensione, dai computer ai wi-fi, dalla Tv alle microonde. 

Questo strumento scherma l’ambiente da un minimo di 
91% ad un massimo di 99,7% (la sua potenza opera in 
base al contesto perturbato in cui viene inserito, le variazioni 
metereologiche influiscono sul campo elettromagnetico terrestre, 
come tempeste o terremoti). 

L’Habitat 5G riequilibra l’energia d’ambiente portandola a 
9000 A° (Equilibrio Armonico fonte di benessere e salute). 

Esso è un valido aiuto per tutti i prossimi inquinamenti 
elettromagnetici di qualsiasi origine e tipologia. 

Lo strumento è stato potenziato con rate Cosmoradioniche, 
dalle virtù del fiore di Bach Wild Rose e dell’elemento Terra, 
potenziatori dell’azione schermante d’ambiente.
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Insieme a questi benefici, c’è anche un altro vantaggio: favorisce 
il riequilibrio del sistema nervoso delle persone presenti 
nell’ambiente! 

Questi periodi intensi debilitano il nostro sistema nervoso e c’è 
sempre più bisogno di dissipare lo stress e l’ansia, migliorare la 
concentrazione e promuovere un senso generale di rilassamento. 
Un ambiente energeticamente sano favorisce un buon rapporto 
con noi stessi e gli altri.

Con i nostri migliori auguri vi mandiamo “buone frequenze”!

                                                 Jessica Guazzini e Paola Galvani
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NUOVA ENERGIA

AApriamo il nostropriamo il nostro
“Buco nell’etere”“Buco nell’etere”

RUBRICA RADIONICA

QUESTO È IL QUESTO È IL 
TUO SPAZIOTUO SPAZIO

SCRIVI LA TUA SCRIVI LA TUA 
DOMANDADOMANDA
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 Un buco nell'etere

CHE COSA È SCIENTIFICO?

Mi chiamo Emanuele, sono un vostro conoscente da 
tempo e vorrei approfondire la Radionica.

È superfluo chiedervi se faccio bene, visto che voi la 
praticare da molti anni, mi ricordo che vi contattai nel 
1985 per problemi di geopatie in casa mia, poi risolto.

Il problema è che non ho più pensato fosse stato utile 
approfondire la Radionica. Ora però è sorto un problema 
in famiglia, mia madre ha una malattia autoimmune: la 
candida e da analisi fatte risulta portatrice di un virus 
l’Epstein Barr. 

La mia domanda è: Con la Radionica si può uccidere 
questo Virus?

Grazie Emanuele della tua domanda molto centrata in questo 
periodo. Abbiamo avute molte richieste in merito la tua mi è 
sembrata la più idonea rispondendo in questa rubrica “Un buco 
nell’etere” che ci aiuta a mantenerci in contatto continuo, spero 
in breve di poterti dire “Ci siamo riusciti”
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Comunque ti voglio dire ciò che segue:

AFFRONTIAMO QUESTA BATTAGLIAAFFRONTIAMO QUESTA BATTAGLIA

Un vecchio proverbio (ingiusto) dice: “Morte tua, vita mia”

La battaglia quotidiana contro i parassiti del nostro corpo non la 
risolviamo con la morte totale del nostro acerrimo nemico. 

La battaglia sì, ma va vinta con una resa del nemico indebolendo 
il suo “esercito” e irrobustendo il nostro (il sistema immunitario) 
capace di far arrivare il nostro corpo alla vecchiaia in uno stato 
salutare.

Non illudiamo il nostro corpo di non morire mai, ma di morire 
vecchi in buona salute, possibilmente!

Purtroppo  errori nella vita ce ne sono stati tanti e a volte non 
risolti, ma irrobustendo il sistema immunitario la situazione 
migliora ed è possibile anche un evidente recupero.

Convivere pacificamente con una piccola parte dei nostri 
parassiti è la cosa migliore ed anche nel non illudersi di averli 
uccisi tutti.

Perché non è possibile ucciderli tutti? Poichè ogni giorno li 
ingeriamo con i cibi, li respiriamo nell’aria, li beviamo nell’acqua 
e li alimentiamo tramite il nostro cervello con pensieri di paura.
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Incominciamo da subito ad armarci per avere una dignitosa 
vittoria stabile e duratura!

Ora sono costretto a lasciarti perché mi aspetta un volume di 
circa 600 pagine da studiare, convertendo la lettura in soluzioni 
Radioniche, che spero riuscirò a comunicarti in breve.

Il tempo per lo studio è sempre poco, ma bisogna trovarlo, la 
cultura è necessaria. Il disegno per la costruzione del primo 
prototipo è già realizzato, ma dal prototipo alla produzione di 
un nuovo strumento passeranno mesi di sperimentazione, perciò 
ti prego non farmi solleciti, la fretta non è buona consigliera. È 
mio interesse sbrigarmi soprattutto per il bisogno del mio corpo 
che si avvia verso gli 84 anni e ha bisogno di stare bene per 
continuare a studiare. La Radionica è la speranza della nuova 
Era che si avvicina molto rapidamente agli abitanti di questo 
pianeta martoriato da inutili guerre fratricide, invece che a 
pensare di vivere tutti in salute accontentandoci del dono che 
abbiamo ricevuto gratuitamente della vita. Noi auguriamo a 
tutti di vivere felici in piena salute fisica-mentale-spirituale.

La nostra certezza è che la Radionica ci aiuti in tutto questo 
progetto positivo.

Un abbraccio a te e ad ogni Essere vivente di questo pianeta!

   Gianfranco Galvani   
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È UNA URGENZA

Carissimi amici della Pneuma-RadionicaPneuma-Radionica, dopo comunicazione da 
parte di una nostra collaboratrice carismatica in ambito spirituale 
Miriam, ci siamo messi in opera per ottenere una protezione in 
campo europeo sulle problematiche emergenti per la pace nel 
cuore e nelle menti, sia nostre, sia dei governanti di ogni nazione!

Così è sorta una particolere  medaglia 
informata di 3 cm. incisa al  laser, con 
l’esplicita richiesta a San Benedetto di 
proteggere i suoi fedeli. Tale Santo è 
stato nominato protettore d’Europa 
proprio dalla comunità europea.
San Benedetto è in collaborazione 
con tutti i protettori delle città 
europee e coloro che portando 
questa medaglia abbiano una 
specifica protezione Divina per gli 
eventi negativi in arrivo.

Coloro che ne faranno richiesta potranno ritirarla. Ora sono 
disponibili i primi trenta esemplari.
Così abbiamo considerato di porgli nessun costo commerciale, 
ma si lascia ad ognuno la possibilità di una pur piccola “offerta 
libera” per farne altre a beneficio di coloro che ne faranno 
richiesta in seguito.
L’Europa è vasta prepariamoci alle evenienze, necessita una 
pace e una protezione Divina su ogni persona!





Uno Scienziato in Pneuma Radionica è
un ricercatore della Verità cosmica

Centro di Ricerca Bioenergetica 
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